Conférence

## Pourquoi penser Ivan Illich?

Thierry Paquot, Philosophe de l'urbain, Professeur des universités (IUP/UPEC)

## Mardi 9 avril 2012

à 18 heures

Amphithéâtre IEA/MSH 5 allée Jacques Berque, Nantes

« En quoi les ouvrages d'Ivan Illich (1926-2002) nous parlent-ils encore et nous aident-ils à rendre intelligible le monde dans lequel nous vivons, tant bien que mal? Après avoir présenté les caractéristiques de la « pensée-Illich », Thierry Paquot tentera de répondre, en partie, aux trois questions suivantes :

Quel statut Ivan Illich accordait-il à l'histoire?

Pourquoi s'interrogeait-il tant sur la langue maternelle, lui qui n'en avait pas, à l'heure du numérique ?

Que faut-il entendre par « penser avec »?

On l'aura compris, il s'agit de s'adosser à une pensée pensante et à partir d'elle de poursuivre son chemin sur la voie du connaître... »

Thierry Paquot

